



## Refuerzan vacunación contra sarampión: nacidos entre 1971 y 1981 deben completar esquema

**LAMAÑO.** Último caso importado de la enfermedad en 2023.

**C**on la finalidad de fortalecer las defensas y reforzar las estrategias de salud pública, el Ministerio de Salud (Minsal) decidió establecer una estrategia de refuerzo de la vacunación contra el sarampión en la población nacida entre 1971 y 1981.

**COPRO.**

Este grupo de personas no vacunadas que no presentan comprobadas quinias deberán incluir o ponerse al día con las dos dosis de vacuna contra el sarampión en los planes de desarrollo de salud individualizado (PADI).

En tanto, se ha establecido especial atención para las personas que no cuenten con registro válido de 2

vacunaciones en su historial de salud, en particular en las zonas rurales y Andinas.

La vacuna contra el sarampión es gratuita y se aplica en la etapa de 12 a 18 meses.

En Chile, el sarampión se vacuna en la etapa de 12 a 18 meses con la vacuna trivalente (MMR), que combina la vacuna contra el sarampión, la vacuna contra la rubéola y la vacuna contra la varicela.

En tanto, la vacuna contra el sarampión es gratuita y se aplica en la etapa de 12 a 18 meses.



LA VACUNA ES GRATUITA PARA LA POBLACIÓN OBJETIVO.

EL AUSTRAL